

Sociedad

30/01/2009 Actualizada el

Canarias ostenta el récord nacional de diabéticos

EFE**Las Palmas de Gran Canaria**

Canarias ostenta el récord nacional en número de diabéticos, según dio a conocer hoy el profesor Ángel Sánchez, coordinador del Grupo de Trabajo de Diabetes y Obesidad de la Sociedad Española de Medicina Interna (SEMI) en el III Encuentro de Obesidad y Diabetes que se celebra en Maspalomas.

Sánchez dijo que "mientras la media nacional en afección por diabetes se sitúa en un 15%, en Canarias este porcentaje se eleva hasta el 24.3%", informó la organización del encuentro en un comunicado.

Por su parte, el considerado primera figura mundial en la investigación de la diabetes, el estadounidense David Nathan, afirmó que "cuando hablamos de diabetes, hablamos de una epidemia mundial".

Añadió que si "somos capaces de controlar los niveles de glucosa en sangre, la tensión arterial y el colesterol, podremos evitar padecer esta dolencia".

La diabetes es una enfermedad multiorgánica que requiere una estrecha relación de todos los profesionales implicados en su manejo.

Por este motivo, la Sociedad Española de Medicina Interna (SEMI) organiza la III Reunión Anual de Diabetes y Obesidad, en colaboración con la Sociedad Española de Diabetes (SED), el Grupo de Trabajo Corazón y Diabetes de la Sociedad Española de Cardiología (SEC) y el Grupo de Estudio de la Diabetes en la Atención Primaria de Salud (GEDAPS).

Con el objetivo de avanzar en el conocimiento de la diabetes tipo 2, la Sociedad Española de Medicina Interna ha puesto en marcha un estudio protocolizado on line de registro de diabéticos tipo 2 atendidos en los servicios de medicina interna españoles.

Esta iniciativa va a permitir además de conocer la incidencia real de la diabetes tipo 2, ya que en la actualidad, el 50 por ciento de los diabéticos tipo 2 está sin diagnosticar, valorar la comorbilidad de los pacientes, su seguimiento, el tratamiento que reciben, así como su grado de satisfacción, de educación diabetológica o el coste que supone la atención de estos enfermos.